

パブリックコメントで寄せられた意見の概要及び市の考え方

令和3年1月21日から2月19日までの間、第6期海津市障害福祉計画・第2期海津市障害児福祉計画（案）について意見等の募集を行った結果、1人の方から1件の意見をいただきました。これに対する市の考え方を次のとおり公表します。

意見の概要	件数	市の考え方
<p>「障害福祉サービスを必要とする人への情報提供が重要であり、本市としてサービスの内容や利用法を周知するなど、サービスを必要としている人が適切に利用できるような情報提供を行います。」と前回同様でしたが、前回から今回までに情報提供の実際はどのように改善されたのかがわかりませんでした。</p> <p>現在も、サービスを受けようと考えても、情報が少なすぎ、インターネットで検索をしてもなかなか思うような検索内容が見つかりません。</p> <p>必要なときにすぐに検索できるよう、インターネットでの情報提供をもう少し詳しくして頂きたいです。</p>	1	<p>(回答文)</p> <p>これまでの情報提供が少ないことについては、該当する方が限られるため、該当される方に変更内容を直接ご案内しておりました。</p> <p>今後は改正や変更がありましたら、ご本人への案内に加え、必要に応じて「市報かいつ」やホームページにてお知らせしてまいります。</p>